



## *Kosten und finanzielle Sicherheit*

Wenn man Geld hat, ist es auch in Ordnung, wenn man es bis zu einem gewissen Masse ausgibt. 1,5 Millionen Franken waren für alle Rheinfelder für den Steg vertretbar. 4,5 Millionen Franken? Nein, diese Summe ist für niemanden mehr tragbar. Es gibt in Rheinfelden wichtigere Projekte, die vorangetrieben werden müssen, wie die fehlende Turnhalle für unsere Kinder oder der sanierungsbedürftige Bahnhofsaal. Meine Grossmutter hat immer gesagt: «Spare in der Zeit, dann hast du in der Not!» Deshalb stimme ich am 20. Oktober Nein zum Zusatzkredit von 3,2 Millionen Franken.

**Tamara Bloch, Rheinfelden**